

Marché de l'emploi/Renforcement des capacités

Les conseillers emploi de l'ONE formés au leadership

AEE
Libreville/Gabon

LES conseillers emploi de l'Office national de l'emploi (ONE) sont en formation depuis samedi dernier au siège de l'Office, sis rue Jean-Baptiste Ndendé (ex-avenue de Cointet) dans le 3e arrondissement de Libreville.

Une formation au leadership et au développement personnel, "afin de leur permettre d'être en ligne avec la nouvelle vision de la direction générale, qui est de donner une nouvelle image de l'ONE, également de permettre à chaque collaborateur de monter en compétence, renforcer ses qualités de leadership, de communications et de collaboration avec les différents partenaires", a expliqué le formateur, le coach Patrick Eric Meyo, certifié en leadership et développement personnel de l'académie John Maxwell, aux États-Unis. Ladite formation va se dérouler en plusieurs étapes, a-t-il précisé. " Il y a la première étape qui est la découverte de soi. On se découvre d'abord parce que pour mieux communiquer avec les autres, il faut d'abord se connaître soi-même. Ensuite, nous avons une grosse partie qui est liée aux activités interactives, c'est-à-dire la cohésion d'équipe parce qu'il faut renforcer l'esprit d'équipe. Et la troisième partie, ce sont les cas pratiques. On entre en profondeur, on met en application tout ce que nous avons appris", a indiqué Patrick



Le formateur des conseillers emploi de l'ONE, le coach Patrick Eric Meyo.



L'intervention du DG de l'ONE Hans Landry Ivala.



Les conseillers emploi participant à la formation.

Eric Meyo. Une formation nécessaire pour le DG de l'ONE, Hans Landry Ivala. D'autant plus que " le métier de conseiller en emploi est le métier cœur d'un service public d'emploi. Le marché de l'emploi bouge et les gens

deviennent de plus en plus exigeants. Et il faut savoir que sur le marché de l'emploi, il n'y a pas que l'ONE, il y a les agences privées d'emploi qui deviennent de plus en plus performantes et l'ONE se doit d'être au niveau de ces différents

partenaires. Pour cela, il faut que le cœur du métier puisse être adapté aux nouveaux enjeux qu'il y a sur le marché de l'emploi ", a-t-il souligné.

Il faut préciser que cette formation est entièrement financée par Gabon oil

compagny (GOC), grâce à un partenariat qui date de 2016, et renouvelé en 2018. "La GOC met 10 millions de francs pour cette année 2019 et l'année 2020 pour la formation des conseillers emploi", a confié Hans Landry Ivala.

Concours d'entrée à l'école de l'hôtellerie et du tourisme de Ngaoundéré (Cameroun)

Soixante-deux candidats pour dix-huit places

MNN
Libreville/Gabon

SOIXANTE-DEUX candidats ont passé, samedi dernier, au Centre de formation professionnel Basile Ondimba de Libreville, les épreuves écrites de culture générale, de mathématiques, et de français. Ce, dans le cadre du concours d'entrée à l'école d'hôtellerie et de tourisme de Ngaoundéré au Cameroun.

Les candidats étaient répartis selon les filières choisies : 50 candidats pour le cycle BTS, six pour le Brevet d'études professionnel (BEP) et six pour le Brevet de technicien (BT). Les cycles BEP et BT sont ouverts aux candidats détenteurs du BEPC et ceux du cycle BTS, le baccalauréat. À l'issue des épreuves, les copies sont



Les candidats durant les épreuves, samedi au centre Basile Ondimba.

acheminées au Cameroun. Un représentant de ladite école est venu superviser le déroulement de ce concours organisé à Libreville tous les deux ans. Le Gabon participe à ce concours depuis 2013. Selon M. Ange Ngnamangoye, directeur de la ré-

glementation et de la coopération au ministère du Tourisme, des étudiants gabonais sont actuellement en formation à Ngaoundéré. Tous sont de la promotion 2017. Mais pour le moment, ils sont présents sur le territoire national pour des stages

professionnels au sein des entités appropriées.

"Pour passer le concours, il faut être de nationalité gabonaise ou être originaire d'un des pays de la Cémac, être titulaire du niveau d'études requis, joindre un casier judiciaire, une demande adressée au di-

recteur de l'établissement, 20 000 francs de frais de dossier et un certificat médical", a-t-il précisé. Après la sélection, seuls 18 candidats seront retenus. Les admis du cycle BTS sont boursiers et bénéficient d'un accompagnement de la Cémac (Communauté économique et monétaire d'Afrique centrale). Ceux des cycles BEP et BT sont pris en charge par le ministère du Tourisme.

La formation varie entre deux et trois ans en fonction du cycle. L'école de Ngaoundéré est un établissement de la Cémac. L'examen se déroule au même moment dans les six pays membres. Depuis deux ans, certaines entreprises, en partenariat avec le ministère du Tourisme, embauchent directement quelques jeunes à l'issue de leur stage. Le prochain concours aura lieu en 2021.

Ici et ailleurs

• Vaccins La couverture mondiale en stagnation

Les efforts visant à accroître la couverture vaccinale contre les maladies mortelles stagnent, a indiqué hier, l'Onu, très inquiète en particulier face à l'épidémie de rougeole. Dans son rapport annuel sur les taux globaux de vaccination, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) montrent qu'en 2018 près de 20 millions d'enfants n'ont pas reçu les vaccins susceptibles d'éviter des maladies mortelles. "Ce qui signifie que plus d'un enfant sur 10 ne reçoit pas la totalité des vaccins dont il a besoin", a expliqué Kate O'Brien, directrice du département immunisation et vaccins à l'OMS, lors de la présentation du rapport annuel sur les vaccinations.

• Cinéma Canal+ acquiert les activités d'Iroko, le géant de Nollywood



Canal+ a acquis les activités de production, de distribution et d'édition de chaînes d'Iroko, un géant nigérian de la VOD dont il était déjà actionnaire minoritaire, a annoncé le groupe hier. La maison mère de Canal+ Vivendi se renforce ainsi sur le marché en pleine expansion de Nollywood, l'industrie nigériane du cinéma. Le montant de l'opération n'a pas été indiqué. "Cette acquisition, étape clef pour le développement international de Canal+, permet au groupe d'être présent sur toute la chaîne de valeur de l'industrie Nollywood, et d'acquérir un savoir-faire unique dans la production industrielle de fictions - films, séries et animation - africaines", souligne le communiqué.

• Musique Sting chantera à Lyon

La star britannique Sting, souffrant d'une infection virale à la gorge, a annulé son concert prévu, hier soir, à Bonn, mais sera de retour sur scène aux Nuits de Fourvière demain a annoncé à l'AFP son promoteur Live Nation France. "Sting reprendra sa tournée à Lyon", a indiqué Live Nation France, au lendemain de l'annonce sur le site internet officiel du chanteur de son renoncement à se produire au festival Kunst! Rasen Bonn, dans l'ex-capitale de la RFA.